Mit sechs Neuzugägen sind die C-Juniorinnen des MTV Soltau in die Kreisliga-Saison gestartet. Und das neu formierte Team von Trainer Jörg Nienaber präsentierte sich mit dem 4:0 beim SVN Düshorn gleich von seiner guten Seite. "Ich bin sehr zufrieden. Es ist schön, wie schnell sich gerade die neuen Spielerinnen zurechtgefunden haben", sagte Nienaber. Neuzugang Laura Appelhans sorgte für die Führung (25.), Janny Baumann erhöhte auf 2:0 (32.).

Im zweiten Durchgang waren Alea Isernhagen (51.) und Victoria Metzler (51.) erfolgreich.

MTV: Mirja Hellwinkel, Lena Nienaber, Conny Pohl, Jenny Baumann, Laura Appelhans, Lene Breier, Alea Isernhagen, Pia Heiden, Alina Alijai, Kira Schaffer, Janica Bayrak, Nour Tümenci, Victoria Metzler.

.

Bei ihrem ersten Punktspiel gewannen die F1-Junioren der JSG Neuenkirchen/Tewel überraschend mit 9:2 gegen den TV Jahn Schneverdingen.



MTV-Trainer Jörn Nienaber mit den Neuzugängen der Soltauer C-Juniorinnen: (von links) Lisa Thielke, Pia Heiden, Lene Breier, Laura Appelhans, Alea Isernhagen und Janica Bayrak. Gegen den SVN Düshorn gab es einen 4:0-Erfolg.